

Ressort: Politik

Nordkorea feuert erneut Kurzstreckenraketen ab

Pjöngjang, 20.05.2013, 13:37 Uhr

GDN - Nordkorea hat am Montag erneut zwei Kurzstreckenraketen getestet. Wie die südkoreanische Nachrichtenagentur Yonhap berichtet, stürzten die Raketen ins Japanische Meer.

Pjöngjang testete bereits am Samstag und Sonntag mehrere Kurzstreckenraketen. Nordkorea bezeichnet die Tests selbst als "normale militärische Übungen". Südkorea und westliche Staaten hingegen verurteilten die Raketenstarts. Auch China, engster Verbündeter Nordkoreas, forderte von Pjöngjang mehr Zurückhaltung. UN-Generalsekretär Ban Ki Moon zeigte sich besorgt über die neueste Militäraktionen Nordkoreas.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14118/nordkorea-feuert-erneut-kurzstreckenraketen-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com